



Alejandro Sánchez Gómez

Secretario Particular del C. Director General del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles.

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Anáhuac México Norte y cuenta con dos Maestrías; la primera de ellas en Administración Militar para la Seguridad Nacional por el Colegio de Defensa Nacional y la Segunda en Ciencias Penales, por la Universidad Anáhuac Norte.

Además, ha realizado diversos diplomados y especialidades, donde destacan: especialidad en juicio Oral y diplomado en Lavado de Dinero, ambos impartidos por la Universidad Anáhuac México Norte.

Respecto a su trayectoria laboral, como servidor público, destacan su labor en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, así como en la Procuraduría Fiscal de la Federación, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y en la Fiscalía General de la República.

En la Fiscalía General de la República fue Director de Órganos del Consejo de Profesionalización.